

2013年 1月 第27号

三重県労働組合総連合
〒514-0015三重県津市寿町7-50
みえ平和と労働会館
TEL 059-223-2615
FAX 059-223-4495
E-mail mieroren@circus.ocn.ne.jp



行事予定	
1月 8日(火)	2013 春闘全国一斉宣伝 県内主要駅頭
11日(金)	原発なくせ首相官邸前行動連帯行動 新町 ひとつぼ講演・デモ
19日(土)	みえ労連評議員会。旗開き 津市 ベルセ島崎
2月 11日(月祝)	トヨタ総行動



新年あけましておめでとうございます
組合員のみなさん 本年もよろしくお祈りします

新雪の鈴鹿山脈 御在所岳と国見岳

巳年生まれのツイト



入職して3年目になる今年。覚えることはまだまだ多く奮闘する毎日です。一人前職員を目指して頑張ります！

みえ医療福祉生協労組
附属診 事務
佐野 真由



社会人となり三年が経とうとしています。

毎日が学びの場で、子どもたちと過ごす中で自分自身も成長させてもらっているなあと感じます。

今年も元気いっぱいの子どもたちに負けないくらい、毎日を楽しく元気に過ごしていきたいです。笑いあふれる一年になりますように。

みえ福祉の仲間
ひよこ分会
武富 景子



夫婦そろって「へび年」です。ますます厳しい医療・福祉の時代ですが：へびのようにしつこくくらすつき、そして長いものにも巻きつきながら：（笑）頑張っていきたいと思っています。

みえ医療福祉生協労組
宮川さくら苑
北岡 良・みち代



やぶへび
孫が蛇の皮を拾い、「財布に入れておいて金持ちになるんだ」と言う。
「いまいくらあるんだ」「ゼロ円」
「種も無いのに増えるか?」
「じゃあ種をくれ」

寿町から

▽明けましておめでとうございます。一年の計は元日にあり、といます。そこで、オスプレイや暴行問題で怒り爆発の沖縄の現状を考えると、私たちは、沖縄戦のことを知らねばなりません。
▽沖縄では、1944年10月から1945年3月にかけて軍は「防衛召集」を実施し、17歳から45歳までの男性約3万人を「防衛隊」として動員、また学徒隊や女性や老人までが作戦準備などに駆り出されました。
▽その結果、1945年4月1日の米軍上陸から7月2日の「終結宣言」までに、軍人9万4千人、一般住民15万人が戦闘や病気で亡くなっています。
▽沖縄のこのような歴史を知れば、米軍基地を押し付けることは出来ないはず。作家の高見順は戦争中の日記について「今は下らないと思うことも書いておけば、あとになって、書いておいてよかったと思う時があるだろう」と言っています。
▽沖縄の話は下らない事ではないが、同じような思いで、新年にはふさわしくない内容をあえて紹介した次第。
(俊)

世相イロハかるた

昨年の流行語大賞が「ワイルドだろっ?」。恒例の一字は「金」。いろいろな金があった1年

総選挙で、巨大な右寄り国会が誕生し、先行きが心配です。NHK大阪発の土曜ラ

が人気です。「権力も金も無い庶民はぼやき川柳で英気を養おう」と呼びかけています。大いにボヤキましょ。投稿のカルタを「紹介」します。

い 威勢はいいが政策でたらめ
第三極

ろ 「老兵は死なず、ただ消え去るのみ」が正しい文言
(石原慎太郎)

は 原辰徳、暴力団もオールセーフ
(1億円事件)

に 日本人に感動与えた13連覇
(吉田沙保里)



ほ 本当の事は知らせぬ
マスメディア

へ 平和憲法なにより大切、戦争させない
最大保障

と 時が経ち加害者責任薄れゆき
(慰安婦問題)

ち 中国の理不尽目立つ
尖閣問題

おかしいぞ 選挙制度 30%の得票で80%の議席なんて

昨年末の衆議院選挙は、自民党294議席で「圧勝」と報道されました。3年前は民主党が308議席を獲得。1票の差で当落が決まる小選挙区制の怖さを改めて示しました。

220万票減らしています。自民党に期待したというよりも、国民の期待を裏切った民主党への厳しい審判が下った結果というのは明らかです。

のスローガンに希望を託した国民の失望の大きさを示すものと言えるのではないのでしょうか。加えて、自民の右傾化、自ら「右派」と名乗る維新など、国会は右翼に乗っ取られた感じます。

労働運動の立場から見れば、「有期雇用が原則」など不安定雇用をさらに広げる財界の攻撃が強まるのが予想されるだけに、暮らしを守る民主的な労働運動への期待はますます大きくなるを得ませ

2011 年を数字で振り返る

5,500億円
制度創設以来、各政党が受け取った政党助成金(日本共産党は受け取り拒否) 総額です。
資金に占める助成金の割合は、民主 83.2%、自民 72.5%、みんなは 96.8%など、まさに国営政党。あなたの税金から250円が使われています。

260兆円
大企業が溜め込んだ内部留保金の総額。昨年度は前年度より1兆4500億円も増やしています。これを取り崩すと年収500万円の労働者29万人雇えます。

147万人
2008年からの4年間で製造業が減らした雇用者の数です。非正規労働者は197万人から204万人に増えています。

14万4000件
今年度前半に認知された「いじめ」の件数です。小学校8万8132件、中学校4万2751件、高校1万2574件、特別支援学校597件で、合計14万4054件となっています。



組合員のみならず、これまでみえ労連のホームページをご覧になったことはありませんか? 今年から気分一新リニューアルし、行事予定や活動報告の更新をマメに行い、みなさまにみえ労連の運動をリアルに知っていただくと思っています。

みえ労連HP

れるだけに、暮らしを守る民主的な労働運動への期待はますます大きくなるを得ませ



みえ労連トピックス

自交総連名タクユニオン 残業代裁判結審

自交総連名タクユニオンの残業代請求裁判が、12月19日の証人調べで山場を越えました。前回法廷で各タクは、会社側証人を既存組合の委員長と準社員と申し出ました。全く意外な申請に、裁判長も「管理職ではないのですか?」と確かめる場面もあり、傍聴席からも「え〜!」と驚きの声が上がりました。証人調べでは、監督署からの「休憩改善指導」書を示されても会社側証人は「以前から休憩はとれている」などと強弁し、法廷に失笑が流れました。

原発なくせ金曜行動

第3回の「原発なくせ金曜行動」が12月7日に、津まんなか広場で行われました。17:30ではもう真っ暗。人数は50人と少なかったのですが、プロジェクターを使ってビルの壁に首相官邸前集会の模様を映しました。鈴鹿での講演会が満員だったこと、伊勢の大祭で原発シール投票をしたら、ほとんどが反対でシールが足りなくなるほどだったとの報告も。